

Brasil mantendrá cuota de importación de autos (Reforma 05/10/12)

Brasil mantendrá cuota de importación de autos (Reforma 05/10/12)(AFP) Viernes, 5 de octubre de 2012 Acuerdo con México, sin cambios. - BRASIL MANTENDRÁ TOPES BRASILIA, 4 de octubre.- El gobierno brasileño pretende mantener las cuotas de importación de autos libres de impuestos acordada con México este año, informó el ministro de Industria y Comercio de Brasil, Fernando Pimentel. "La cuestión de las cuotas ya fue discutida y está fuera de debate en este momento", dijo en rueda de prensa. "No estamos pensando en aumentar la cuota en el caso de México." En marzo pasado, México cedió a las presiones de Brasil para renegociar un acuerdo de 2002 que autorizaba el comercio de autos y partes libres de impuestos, y aceptó poner limitaciones a este rubro durante tres años. Brasil, que busca aumentar su producción automotriz, había reclamado ese acuerdo porque se habían multiplicado las importaciones de vehículos de México a Brasil. Demanda Los mexicanos ya han indicado que están llegando al límite de esas cuotas. "Los cupos de Brasil se empiezan a agotar", había manifestado en agosto el presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz, Eduardo Solís. Esta semana, el diario económico Valor, de Brasil, mencionó el interés mexicano en aumentar las importaciones y que estaría negociando una elevación de 360 millones de dólares de la actual cuota que está fijada en mil 450 millones hasta marzo de 2013. La Secretaría de Economía (SE) de México informó que tras firmarse el acuerdo en marzo "para el primer año (2012) el monto de exportaciones será de mil 450 millones de dólares, (...) que se incrementará en el segundo y tercer año a mil 560 millones y a mil 640 millones de dólares, respectivamente". El presidente electo de México, Enrique Peña Nieto, quien asumirá el próximo 1 de diciembre, visitó Brasilia y se reunió con la mandataria Dilma Rousseff, en septiembre pasado, cuando planteó una relación comercial sin restricciones.